



## Le Général et la commissaire Peddle dirigent les festivités en Tanzanie



© Libre de droits

### **Salutistes et amis de l'Armée du Salut de tout le pays se sont réunis à la Division de Tarime nord, en présence du Général Brian Peddle.**

Le Général Brian Peddle et la commissaire Rosalie Peddle (Présidente mondiale des Ministères Féminins) ont découvert la passion et l'exubérance de l'Armée du Salut en Tanzanie, alors qu'ils dirigeaient le Congrès territorial qui comprenait l'envoi des Cadets de la Session des « Messagers de l'Évangile ». C'était aussi l'occasion de célébrer les 10 ans depuis que la Tanzanie est devenue un Territoire de l'Armée du Salut à part entière.

#### **« Hommes de Dieu »**

Au cours de la soirée, hommes, femmes et jeunes, se sont retrouvés pour les rassemblements. Le Général a assisté à la fois au rassemblement des hommes et des jeunes. Au cours du premier, il a souligné l'importance d'être des hommes de Dieu, de suivre sa volonté plutôt que les voies du monde. Quarante-trois hommes répondant à l'appel du Général se sont avancés pour prier au banc de la grâce.

Au rassemblement des femmes, la commissaire Rosalie Peddle a dit aux plus de 400 femmes présentes que l'appel de Dieu est réel : « Vous êtes appelées à être sa lumière pour les gens de toutes les nations. » Elle a également demandé aux femmes de prier que Dieu leur permette d'être obéissantes et d'avoir la foi. Cinquante-six femmes se sont agenouillées au banc de la grâce.

#### **Marche de témoignage public**

Le deuxième jour a débuté par une marche de témoignage, dirigée par la fanfare territoriale du Kenya ouest. Le Général et la commissaire Peddle ont pris part à cette marche de cinq kilomètres à travers la ville de Tarime, jusqu'au lieu du Congrès.

À la rencontre publique, le Général a exhorté les gens à croire ce que dit la Bible et à vivre par elle.

Dans son message biblique, la commissaire Peddle a dit à ses auditeurs qu'ils ont été créés pour la gloire de Dieu et pour refléter cette gloire. « Pour cela, a-t-elle expliqué, vous avez besoin d'être remplis de l'Esprit saint. » La réunion s'est terminée avec l'intervention d'un chœur et un appel au banc de la grâce, où 57 personnes se sont avancées.

Plus tard, les parents des Cadets ont été admis dans la communauté de la Silver Star. Puis, lorsque le Général a lancé un appel à devenir officiers, plus de 60 jeunes hommes et femmes ont exprimé leur volonté de s'engager comme officiers de l'Armée du Salut.

#### **Affermissement des leaders**

Le dimanche a débuté par la consécration et l'envoi des nouveaux officiers. Avant que les Cadets ne soient bénis et envoyés, le Général leur a dit qu'ils devraient se rappeler les paroles de Jean 3:16 « Dieu a tant aimé le monde », afin qu'ils puissent parler aux autres de cet amour et poursuivre cette voie. Il a rappelé aux Cadets de garder les promesses de Dieu dans leur cœur, ajoutant que l'Armée du Salut en Tanzanie aura un futur radieux, parce qu'elle sera dirigée par eux.

La commissaire Rosalie a encouragé les nouveaux officiers avec trois passages du livre d'Ésaïe. Assurant les lieutenants que Dieu sera avec eux et leur donnera la force, elle a conclu : « Le Dieu qui vous a appelé fera des merveilles à travers vous. Fixez simplement vos yeux sur Jésus-Christ. »

Le colonel Wayne Bungay, Commandant territorial, a appelé chaque nouveau lieutenant à recevoir sa nomination, et le lieu où ils serviront comme officiers de

l'Armée du Salut. Dans le même temps, les enfants des nouveaux officiers ont rejoint leurs parents et ont été accueillis dans l'Association des enfants des officiers de l'Armée du Salut. Un moment particulièrement spécial pour chaque famille.

**Auteur**

La Rédaction / Source : Salvation Army IHQ

**Publié le**

21.11.2018